

BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

BONOS SOBERANOS PERUANOS SON LOS MENOS AFECTADOS EN LA REGIÓN POR LA TURBULENCIA INTERNACIONAL

Los bonos soberanos peruanos emitidos en moneda nacional son los menos afectados por la reciente turbulencia financiera internacional en la región al 29 de agosto de este año.

El rendimiento del bono soberano referente a 10 años registró la menor variación entre los títulos de las principales economías de la región en los últimos cuatro meses. Así, se elevó en 184 puntos, menor al incremento registrado por México (195 puntos básicos), Colombia (217 puntos básicos) y Brasil (246 puntos básicos).

Tasas de Rendimiento Bonos Soberanos a 10 Años

(Moneda Local)

País	Tasa de Rendimiento (%)		Variación (Puntos Básicos)
	30-abr-13	29-agosto-13	
Brasil 2023	9,70	12,15	246
Colombia 2024	4,91	7,08	217
Mexico 2023	4,59	6,54	195
Perú 2023	4,11	5,95	184
Promedio LATAM			210

Esta coyuntura financiera internacional no ha afectado las tenencias de bonos soberanos por parte de inversionistas extranjeros. Entre julio y agosto esta se mantiene estable alrededor de los S/. 20 mil millones.

Incluso, la participación de las adquisiciones de los no residentes en agosto (56,7 por ciento) es mayor a la registrada en abril de este año (56,4 por ciento).

Tenencias de Inversores No Residentes:

BTP y Otros títulos

(Montos en millones de Nuevos Soles)

	Saldos		
	Abr. 13	Jul. 13	28 Ago.
BTP	19 691	20 023	19 958
Otros títulos	366	369	365
Total	20 057	20 392	20 323
% del Total BTP	56,4	57,1	56,7

Lima, 31 de agosto de 2013